

Capsule vidéo n°1 : Version textuelle

Samedi dernier il faisait super beau, on trainait au parc avec toute la bande... Pablo est arrivé avec un de ses potes.

Battements de cœur très discrets

Il avait un regard tout doux et un sourire trop craquant !

« Tu me passes le rosé ? », c'est la première chose qu'il m'a demandé. On a discuté, nos mains se sont touchées... il me plaisait vraiment. En fin de journée, je rentrais avec Nadia et il m'a envoyé un Snap.

Une bouteille de rosé dans son frigo, avec une invitation à passer...

Battements de cœur plus rapides

30 minutes plus tard, on s'embrassait dans son hall d'entrée. Il était tellement tendre et câlin ... je me sentais bien, nos mains glissaient sous les vêtements.

J'ai déboutonné sa chemise, il a retiré mon t-shirt, puis il m'a emmené vers sa chambre. C'était... intense, je sentais qu'il en avait très envie... Mais pas moi... ce n'était pas ce que je voulais... Pas comme ça, pas si vite...

Battements de cœur très rapides

Je l'ai un peu repoussé et je lui ai dit : « Attend, je suis pas prêt... J'ai pas envie qu'on couche ensemble ce soir ».

Il s'est arrêté... j'ai cru qu'il était fâché, mais en fait pas du tout...

Finalement, on s'est embrassé et on a discuté toute la soirée... et on s'est revus encore et encore... Quand on a fait l'amour, on en avait discuté tous les deux avant et c'était vraiment parfait...